

JARED COHEN

Director of Google Ideas, an Adjunct Senior Fellow at the Council on Foreign Relations, and a nonfiction author

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Author
- Future
- Technology

Jared Cohen adalah direktur Google Ideas, Adjunct Senior Fellow di Council on Foreign Relations, dan seorang penulis nonfiksi. Sebelumnya, ia menjabat sebagai anggota Sekretaris Staf Perencanaan Kebijakan Negara dan sebagai penasihat dekat untuk Condoleezza Rice dan Hillary Clinton.

Cohen telah melakukan penelitian di Iran, Irak, Suriah, Libanon, Afghanistan, dan di seluruh Afrika. Sebagai bagian dari penelitiannya, ia telah mewawancarai anggota Al-Qaeda, Hizbullah, dan Taliban. Dia adalah penulis buku *Children of Jihad* dan *One Hundred Days of Silence* dan saat ini ikut menulis buku tentang masa depan dunia dengan Ketua Eksekutif Google Eric Schmidt, yang akan diterbitkan oleh Knopf pada 2013. Dia juga adalah co-author (bersama Eric Schmidt) dari *The Digital Disrupt: Connectivity and Difusion of Power*, yang muncul di Luar Negeri hanya beberapa bulan sebelum Musim Semi Arab. Di antara publikasi tambahannya adalah *Mengalihkan Jalur Radikalisasi (Tinjauan Kebijakan)*, *Oposisi De Facto Iran: Pemuda di Iran Pasca-revolusioner (Tinjauan SAIS)*, dan *Revolusi Pasif: Apakah Perlawanan Politik Mati atau Hidup di Iran (Hoover Digest)*.

Pada 2011, Vanity Fair menunjuk Cohen sebagai anggota "Next Establishment," The Washington Post dan Harvard School of Government di Harvard menamainya salah satu dari enam "Top American Leaders," dan Kebijakan Luar Negeri memasukkannya sebagai salah satu dari "Top 100 Global Thinkers." Dia dinamai oleh Christian Science Monitor sebagai salah satu dari "Top 30 Under 30"; dinamai oleh Business Insider sebagai salah satu dari "20 Brazen Young Professionals to Watch"; dipilih oleh Huffington Post sebagai salah satu dari "100 Game Changers"; dan dipilih oleh Devex sebagai salah satu dari "40 Under 40." Dia juga memenangkan Penghargaan Disruptive Innovation Awards Festival Film 2010 dan 2011 atas intervensinya dalam Revolusi Hijau Iran dan masing-masing artikel paling berpengaruh tahun ini. Dia telah dianugerahi Penghargaan Kehormatan Meritorious Sekretaris Negara dua kali, sekali oleh Condoleezza Rice dan sekali oleh Hillary Clinton.

Jared Cohen saat ini menjabat sebagai anggota Dewan Penasihat Direktur Pusat Penanggulangan Terorisme Nasional (NCTC). Ia menerima gelar BA dari Universitas Stanford dan gelar M.Phil dalam hubungan internasional dari Universitas Oxford, tempat ia belajar sebagai Sarjana Rhodes.

Berbakat dalam menemukan solusi kreatif untuk masalah lama - khususnya dengan teknologi & kebijakan luar negeri - Jared Cohen memahami dampak kuat dari teknologi berbagi informasi yang dapat dimiliki dunia saat ini.

Topik pembicaraannya meliputi:

Memahami Risiko & Gangguan di Dunia Digital Baru:

Dalam keynote yang sangat inovatif dan berpikiran maju ini, Jared Cohen meneliti bagaimana perubahan dalam demografi online ini akan memengaruhi geo-politik

dan perusahaan, karena bisnis dan lembaga keuangan ingin memahami kebutuhan dan atribut dari basis pelanggan baru ini agar dapat melayani secara efektif itu.

Memanfaatkan Kekuatan Remaja:

Saat ini, kaum muda dalam masyarakat demokratis memanfaatkan sepenuhnya teknologi baru, semakin mudah untuk terhubung dengan para diplomat baru dan pembuat perubahan di abad ke-21. Dan di mana otokrasi mendominasi, kaum muda bangsa-bangsa ini akan menjadi oposisi de facto. Cohen dengan cekatan mengartikulasikan fenomena ini, sambil menguraikan jalan bagi kaum muda ini - dari yang paling demokratis di dunia ke masyarakat yang paling otokratis.

Kejahatan Dunia Maya di Masa Depan:

Kami menyaksikan serangan fisik terhadap negara kami pada 9/11, ketika teroris secara paksa membajak pesawat terbang dan menerbangkannya ke Pentagon dan Menara Kembar. Kami juga mengalami serangan cyber di jaringan kami, ketika peretas di sisi lain dunia memasukkan perangkat lunak berbahaya ke dalam sistem yang mengoperasikan beberapa infrastruktur penting kami. Sekarang bayangkan serangan fisik dan cyber gabungan.

Dalam keynote yang mencekam ini, Jared Cohen melihat ke masa depan dan memperkirakan bahwa di era digital baru ini, setiap negara akan memiliki dua kebijakan luar negeri dan dua kebijakan dalam negeri: satu untuk dunia fisik dan satu untuk dunia virtual. Dan untuk membuat masalah semakin rumit, kebijakan fisik dan cyber ini akan sering saling bertentangan. Cohen berbagi wawasannya tentang apa yang diharapkan di masa depan dan apa yang bisa kita lakukan untuk melindungi diri dari serangan fisik dan cyber terkoordinasi.